

Cubana Dailín Belmonte gana prueba de 15 km en Martinica



La Habana, 24 abril (RHC) La fondista cubana Dailín Belmonte se agenció el primer lugar en una carrera de 15 km celebrada el fin de semana en Fort de France, Martinica.

Belmonte, de 31 años y con experiencia olímpica y mundial, marcó en el recorrido sobre terreno montañoso y bajo la lluvia 59.40 minutos, para aventajar a rivales de Malasia y República Dominicana, que la acompañaron en el podio.

La cubana, que fue segunda hace cuatro años en la media maratón de Fort de France, la principal carrera de Martinica, se mantuvo en el pelotón de vanguardia desde la arrancada, pero en el cuarto kilómetro se despegó definitivamente de las demás corredoras, varias de ellas del nivel élite.

Subcampeona Centrocaribe en Veracruz-2014 y cuarta en los Panamericanos de Guadalajara-2011, Belmonte repitió en la prueba de 15 km del sábado su triunfo de hace dos años.

Su preparación está encaminado al Mundial de Londres (agosto), para el que ya logró la marca de clasificación en la maratón de Milán-2016, donde concluyó tercera con 2h.42.44.

El mejor resultado histórico de la alumna de Rafael Mc Beath en la prueba de 42,195 km fue logrado en los Juegos Olímpicos de Londres-2012, cuando cubrió la distancia en 2h38.08.

En la misma prueba de Martinica, pero en la rama masculina, el cubano Yuleidis La O, de 34 años y subcampeón de Marabana, quedó en el segundo lugar con buen crono de 52.70 minutos, solo superado por un corredor keniano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/127866-cubana-dailin-belmonte-gana-prueba-de-15-km-en-martinica>



Radio Habana Cuba